mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 20. Dezember 2016

Dank für hervorragende Zusammenarbeit

Die Erste Stadträtin Gudrun Monat bedankte sich kurz vor Weihnachten bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des städt. Bauhofs für die hervorragende Zusammenarbeit im vergangenen Jahr. Dies war mit den heftigen Regenfällen und Stürmen im Frühsommer besonders turbulent und arbeitsreich und erforderte viele Überstunden.

Während sich viele Menschen eine weiße Weihnacht wünschen, ist für den Bauhof zu hoffen, dass es keine Schneefälle gibt. Für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter würde dies nämlich bedeuten, dass sie auf Feiertage und Urlaub verzichten und Schnee räumen müssten. In den Wintermonaten stehen sie bei Schneefall und Glätte grundsätzlich in den frühesten Morgenstunden und auch an Wochenenden für Räumdienste bereit und sorgen damit für Sicherheit auf den Straßen. Für diesen besonderen Einsatz für die Bürgerinnen und Bürger dankte die zuständige Dezernentin den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ganz ausdrücklich.